

Ps. J'ai rendez-vous avec Mendès le 10 nov. quelle est la position de tes amis devant sa candidature à Grenoble?

Nîmes, le 14.10.66

Non chez Bernard,

je viens d'écrire à Person, et je  
lui demande de contacter Philipponneau,  
soit directement, soit par Kéravel.

Il faudrait que tu fasses envoyer  
un n° du Fédéraliste à Person, 10 Rue  
Caenot, 78. Marly le Roi et à Philipponneau,  
prof. à la Fac des Lettres de Rennes.

Attendons la réponse de Person pour  
savoir ce que nous devons faire, ensuite.

Tu sais que les colloques régionaux  
qui font suite à Grenoble sont amenés  
à discuter sur le thème : "décoloniser la  
province". Il ait en Provence, les 15 et  
17 décembre, le COEA, sollicité, peut-être  
l'élément moteur. Nous voulons frapper  
un coup. Il faudrait que tu sois présent  
et que tu amènes du monde.

Bien amicalement-

Réauhy